



## DANKE !

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

stellvertretend für den Elternbeirat wünsche ich Ihnen ein gutes und glückliches neues Jahr, vor allem aber viel Gesundheit!

Wie jedes Jahr haben wir Sie liebe Eltern um finanzielle Unterstützung für die Aufgaben des Elternbeirates gebeten. Dabei haben wir dieses Mal ein Ziel vorgegeben. Es ist kaum zu glauben, wir haben es wirklich geschafft. Sie haben unglaubliche **7.035 Euro** gespendet. Eine perfekte Punktlandung!

### **Hierfür ein herzliches „Vergelt's Gott“!**

Es hat sich wieder einmal gezeigt, dass die Eltern der Englischen eine starke Gemeinschaft sind. Wir sichern Ihnen einen verantwortungsvollen Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln zu. Am wichtigsten ist uns dabei, dass immer alle Mädchen an allen Klassenfahrten teilnehmen können, auch wenn es mal finanzielle Notsituationen gibt. Das zeichnet unsere Gemeinschaft aus, wenn wir hier aneinander denken.

Dank Ihrer Spenden konnten bzw. können wir in diesem Schuljahr folgende Projekte ermöglichen:

- Zuschüsse für Familien, die aufgrund Ihrer persönlichen Situation die Teilnahme Ihrer Töchter an Klassenfahrten finanziell allein nicht bewältigen können
- Schulturnbeutel als Willkommensgeschenk für alle neuen Schülerinnen der 5. Klassen
- Übernahme der Kosten für Bustransfers bspw. für die Besinnungstage der Schülerinnen der 10. Klassen
- Finanzielle Unterstützung des Projekts „Boulderwand“, das hoffentlich in 2023 umgesetzt werden kann

Mit freundlichen Grüßen im Namen des Elternbeirates

Bernhard Scheller  
Elternbeiratsvorsitzender